

2022年7月20日現在

お客様並びに関係者の皆様へ

トヨタカローラ南岩手株式会社
代表取締役社長

弊社における新型コロナウイルス感染者の発生について（7例目）

2022年7月17日、平泉店に勤務する従業員1名が新型コロナウイルス（COVID-19）に感染していることが判明いたしました。経過は以下の通りです。

- ・7月17日 PCR検査結果、陽性と判明。現在、自宅待機にて療養中。

なお、勤務先の従業員に濃厚接触者に該当する者はありませんでした。保健所の指示に従い店舗休業は不要との判断となりました。従って弊社各店舗につきましては、通常通りの営業を継続させていただくことといたします。

これまで弊社では「3密」を避け、手洗い、手指消毒、マスク着用等のできる限りの感染防止策の徹底を実施して参りました。今後につきましてはお客様、お取引先、従業員、従業員のご家族、地域の皆様の安全確保を最優先に、社内外への感染拡大防止に向けて最大限努力して参る所存です。

皆様方には多大なるご迷惑をお掛けしますこととお詫び申し上げますとともに、何卒ご理解・ご協力賜りますようお願い申し上げます。

※罹患者やその家族等に対する人権の尊重、並びに個人情報保護にご理解とご配慮をお願い申し上げます。

■本件に関するお問合せの場合

トヨタカローラ南岩手株式会社 本社

TEL：0198-26-2031

以上